

TRIBUNE LIBRE

Le Commissariat de Fourmies :

« SARKOZY m'a tué ! »

Ainsi donc, le commissariat de Fourmies va disparaître : décidée depuis le début de l'année 2010, sa fermeture a été annoncée par Monsieur le Préfet après les élections régionales, pour tenter de ne pas aggraver la déroute de l'UMP.

Alors qu'il y avait déjà eu des menaces, la population s'était mobilisée par des manifestations, des pétitions (plus de 3000 signatures) et avait fait reculer le ministre de l'Intérieur Sarkozy.

Ce même ministre a transformé les commissariats en centres de répression en supprimant la police de proximité, donc le dialogue avec la population, et en contraignant les fonctionnaires à une verbalisation outrancière qui frise le racket, de l'avis de bon nombre de gens.

Les fonctionnaires du commissariat, dans l'obligation de « faire du chiffre » se sont coupés de la population. Il suffit d'aller autour du marché de Fourmies pour s'en rendre compte.

Aujourd'hui, force est de constater que peu de personnes sont prêtes à se mobiliser pour sauver le commissariat. Encore une fois, un Service Public va donc disparaître. Des fonctionnaires installés avec maisons et familles vont devoir partir. Contraints à mettre en œuvre la politique du tout répressif de Monsieur Sarkozy, ministre de l'Intérieur puis Président de la République, ils ont tout perdu : la confiance de la population et leur emploi à Fourmies.

On a là une nouvelle preuve de l'inefficacité de la « rupture » voulue par l'actuel locataire de l'Élysée.

J.L PERAT
Député du NORD

C.BATTEUX
V.P. Conseil Régional

A.M. STIEVENART
Conseillère Régionale 1998-2010

M. DEHOUX
Député honoraire